
École primaire Notre-Dame-de-Liesse 
 

7409, boulevard Bourque 
Sherbrooke (Québec) J1N 3K7 

(819) 822-5514 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Lundi 13 mai 2024 à 18 h 30 

Procès-verbal 
 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum ; 

Personnes présentes (personnes absentes) : 
 

Parents Membres du personnel 

Amélie Boudreau Geneviève Bergeron 

Adréanne Dunberry-Laganière Virginie Paradis 

Véronic Hamel-Boulay Audrey Picard 

Ève Labrecque Marina Quirion 

Stéphanie Moreau Lynn Rousseau 

Édouard Poulin Stéphanie Tremblay 

  

Éliane Arsenault (direction de l’école - sans droit de vote) 
 

Le quorum est constaté et la réunion commence à 18 h 30. 
Madame Eve Labrecque se propose comme secrétaire de la rencontre. 
Madame Geneviève Bergeron se propose comme gardienne du temps. 
Monsieur Édouard Poulin fait un rappel des règles de fonctionnement. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour      

Monsieur Édouard Poulin, présente l’ordre du jour.  
Points ajoutés en varia :  
- Dernier CÉ et souper 
- Grève des autobus 
- Projet de recherche 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Lynn Rousseau et appuyée 
par madame Amélie Boudreau. 

 
3. Lecture, suivis et adoption des procès-verbaux du 15 avril 2024  

Madame Éliane Arsenault survole le procès-verbal de la rencontre du 15 avril 2024. 
 

L’adoption du procès-verbal de la dernière rencontre est proposée par madame 
Maria Quirion et appuyée par madame Stéphanie Tremblay. 

 
4. Parole au public  

Il n’y a pas de public. 

 



Approbation         

5. Fournitures scolaires 

Madame Éliane Arsenault présente les modifications apportées aux listes de 
fournitures scolaires.  Il y aura de l’aide individuelle aux parents plus défavorisés 
pour les fournitures scolaires. 

 

L’approbation des listes de fournitures scolaires est proposée par madame 
Stéphanie Tremblay et secondée par madame Amélie Boudreau. 
 

6. Code de vie 24-25 amendé 

Le point pour les absences prolongées a été clarifié.  Pour les absences prolongées 
pour un motif personnel (autre que maladie), aucun soutient additionnel n’est 
offert. L’élève pourra rattraper après son absence seulement et les documents 
remis en classe lui seront donnés à son retour. 

 

L’approbation du Code de vie amendé est proposée par madame Eve Labrecque 
et secondée par madame Geneviève Bergeron. 

 
7. Grille-matières 24-25 

Madame Éliane Arsenault présente la grille-matières 2024-2025. Le conseil 
d’établissement apporte une correction et change le nom d’éthique et culture 
religieuse par culture et citoyenneté québécoise. 
 

L’approbation de la grille-matières est proposée par madame Lynn Rousseau et 
secondée par madame Geneviève Bergeron. 

 
Adoption 

Aucun            
 

Consultation & Information  

8. Informations & Correspondances :       

8.1 Direction          

Organisation scolaire 
C’est le statu quo pour le nombre d’élèves et de classes par niveau pour l’an 
prochain. 

 

8.2 Service de garde  

Nouveaux postes 24-25 
Madame Lynn Rousseau dit que beaucoup de parents ont utilisé la 
plateforme pour les inscriptions. 

 

Des mesures dédiées ont été envoyées par le ministère pour bonifier les 
postes d’éducatrices pour favoriser 35 h/sem, idéalement en continu, en 
rajoutant des tâches comme la surveillance et du soutien à la classe. 
 

D’ici 2 ans, les enseignant.es ne feront plus de surveillance. 



8.3 Président du Conseil d’établissement       

Aucun point à présenter. 
 

8.4 Représentant de la Fondation    

Prochaine activité 
Pique-nique de la rentrée formule 2.0.  Il y aura vente de grignotines, de 
boîtes à lunch et d’alcool pour les parents.  Cette activité est prévue le 5 
septembre prochain. 
 

8.5 Représentant du Comité de parent      

Madame Véronic Hamel-Boulay annonce que le prochain comité de parents 
sera mercredi le 15 mai.  Il sera consacré à la révision de la politique relative 
à l’organisation scolaire. 
 

Le premier point discuté a trait aux bassins. Les inscriptions se feront 
désormais à travers le CSSRS.  Les bassins seront créés selon la distance 
de marche.  Il y aura optimisation du nombre de marcheurs afin qu’il y ait 
le moins de déplacements par autobus et d’éliminer le plus possible les 
places fantômes dans les autobus. 
 

Le second point discuté est en lien aux absences prolongées. Il y aura 
désinscription lorsqu’un élève manque plus de 20 jours consécutifs. 

 
9. Varia          

9.1 Le dernier CÉ aura lieu le 17 juin de 18h à 19h.  Il y aura ensuite un souper 
formule boîtes à lunch qui réunira les deux comités de parents : CÉ et 
CORPO. 
 

9.2 Madame Amélie Boudreau remercie l’équipe-école pour le déroulement 
exemplaire durant les journées de grève des autobus scolaires. 

 
9.3 Madame Marina Quirion et madame Stéphanie Tremblay nous parlent d’un 

projet de recherche sur l’enseignement multi-langues mené par l’Université 
de Sherbrooke et l’Université Bishop. Madame France, spécialiste en 
anglais, a d’ailleurs participé à un colloque mondial en Norvège dans le 
cadre de ce projet de recherche. 

 
10. Levée de l’assemblée         

Madame Lynn Rousseau propose la levée de l’assemblée à 20 h 12, proposition 
secondée par Madame Geneviève Bergeron. 
 

 


